
NHK歳末たすけあい募金の配分金で

購入したスチームオーブンレンジ 

いなほでのとある一コマ・・・みんなで美味しい夕飯を囲んでいます 

        はなたばで 

毎月色々な 

行事を開催 

しています 

 

２０２２年度がスタートしました 

春は出会いと別れのシーズンですね。そして始まりです。卒業、入学、新生活、退職に異動や転勤、環境の変化に

不安を持ちながらも、これから始まることに期待と希望に胸躍らせている方も多いと思います。 

この頃のニュースは相変わらず新型コロナウイルスの話題とロシアのウクライナへの侵攻、戦争はいつの間にか

激化してしまいました。子どもや老人は勿論ですが、両国の障がいを持った人たちがどういう生活を強いられている

のか、悲惨な光景を目の当たりにすると本当に胸が痛みます。どのような形であれ早く収束することを切に願いま

す。 

 さて、いなりやま福祉会の 2022 年度が 4 月 1 日スタートしました。昨日、今日、明日と一つ一つを積み重ねて今

まで以上に社会福祉の事業を丁寧に行って行きたいと思います。地域での福祉的ニーズが多様化・複雑化している

中、地域との繋がりを大切にしていくことが更に求められることになると思います。地域の社会資源やネットワーク

を十分に活かし、千曲・坂城地域自立支援協議会や行政としっかり連携・協働をして地域の課題に積極的に取り組ん

でいきたいと思います。また、利用者さんやご家族の声に耳を傾けることにより更に信頼性を高め、安心して事業所

に通ってもらえるようにサービスの質や満足度の向上に努めていくことが大切だと思います。 

 

 

2021 年度も多くの個人・団体様からご寄付や頂き物がありました。お陰様で車両や備品を購入できたり、頂いた

野菜等はグループホームでも利用させていただいており、大変感謝しております。長野県共同募金会から NHK 歳末

たすけあい募金の配分金もあり、「地域活動支援センターいなりやま」にテーブル、 

椅子、スチームオーブンレンジを購入させていただきました。 

 その他にもたくさんの出来事がありました。 

□新たに 7 名の利用者さんがいなりやま福祉会に仲間入りしました。 

□６月にはいなりやま福祉会の理事・監事・評議員の役員改選がありました。 

□「はなたば」では新しい挑戦として、市民農園を借りて畑作業を行っています。 

７月に豊作を祝って、家族の皆さんにも参加してもらい、収穫祭として 

「はなたばレストラン」を開業しました。 

□「稲荷山ショッピングコアあいにー」様にご協力をいただき、10 月から資源回収 

BOX を設置させていただきました。 

□コロナ禍に負けずに、いな福まつりの開催、プチ旅行、グループホームでは暑気 

払いなど、規模を縮小しながら楽しい行事をできる範囲で行ってきました。 

□今年 1 月から 4 つ目のグループホーム「いなほ」が開所しました。 

 今年度は広報機能を強化して皆様の声を 

できるだけ事業に反映し、地域への貢献を 

していくことができるいなりやま福祉会で 

ありたいと思っておりますので、今年度も 

引き続きよろしくお願いいたします。 

（理事長 安藤正幸） 
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満天の星では「稲荷山ショッピングコアあいにー」様入口前に資源回収ＢＯＸを設

置させていただいております。地域の皆さまのご協力により 10 月から 3 月まででア

ルミ缶 400 ㎏、新聞 2,520 ㎏、雑誌 960 ㎏、チラシ 1,890 ㎏、ダンボール 990 ㎏、

牛乳パック 80 ㎏を回収させていただきました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

これからもあいにー様ご来店の際にお持ちいただけると幸いです。また、指定物以外

の物も稀に入っていることがありますので、上記以外の物は入れないように合わせ

てお願いいたします。 

そして、満天の星では今年度も焼き芋販売をさせていただいております。今年度はサ

ツマイモの不作により仕入れ価格が高騰し、売上に影響が出ることが懸念されました

が、販売方法を袋売りにする等工夫をして、前年度の売り上げを上回ることができまし

た。毎週火曜日と金曜日に販売しており、4 月 22 日(金)が販売最終日の予定です。 

皆様のご来店、ご注文引き続きお待ちしております。      （支援員 神山佳大） 

いなりやま共同作業所では、新型コロナウイルスの影響もあり各保育園に行き販売することができなくな

りました。そこで、昨年より販売方法を変更しました。2 月、3 月の休日の午前中を利用し、いなりやま共

同作業所の施設内にて保育園製品の販売を行いました。今年で 2 年目の試みですが、販売方法の変更が定着

してきたこともあり、多くのお客様に来所していただきました。また、販売日に利用者の皆さんが別室で作

業している日もあったため、お客様に施設の中の様子を見ていただく良い機会になったのではと思います。 

利用者の皆さんもお客様対応や消毒係にと大活躍していました。         （支援員 宮澤礼） 

コロナ禍でもやってます♪ 保育園製品販売 

28 年前、娘が最初にお世話になったのが、旧いなり 

やま共同作業所でした。それはそれは古い建物で床が 

抜けそうな建物でしたが、今では大変懐かしく、楽しか 

ったことがいろいろと思い出されます。 

 今では仲間の力や職員、家族、そして地域の方々のご理解とご協力があっ

て、満天の星、いなりやま共同作業所、はなたば、そしてグループホームも

4 か所にもなり、当時からすると夢のようです。 

 私たち親も子供も共に老いてきていますが、はなたばやグループホームに

安心して預けられていて本当に感謝しています。本人も楽しんで通うことが

できています。 

これからもお世話になりますがよろしくお願いします。 

宮坂千栄子（由美子の母） 

はなたば突撃インタビュー ご家族の声 

資源回収＆焼き芋 ご協力ありがとうございます！ 

 
これからもたくさん 

笑って過ごそうね！ 

焼き芋の絵が書かれたエプロン着用中！ 

 

新しい保育園生活で

のお役にたてれば 

嬉しいです！ 

 



 

コロナウイルスがなかなか終息しない今、皆さん大変な思いをしながら日々を過ごしていることかと思います。

そんな生活の中でも、好きなものって人生を彩ってくれる素敵な存在ですよね。今回は利用者の皆さんに「わたし

の好きな〇〇」と題してアンケートをとってみました。皆さんの「好きな〇〇」は何ですか？（事務員 髙木憂）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いなりやま福祉会として最初のグループホーム「こんぺいとう」が開所になってから早 18 年、今では 4 つのグル

ープホームを運営するようになりました。世話人さんの皆様の御尽力の賜物だと思います。その中でも特に 10 年以

上勤続されている 7 名の方々に、いなりやま福祉会から感謝状と記念品を贈らせていただきました。 

10 年以上世話人さんとして働い 

ていただいたことに頭が下がりま 

す。そして利用者さんとの絆は 

とても深いものがあります。 

これからもよろしくお願いしま 

す。 

（理事長 安藤正幸） 

 

 

4 月 1 日より、新しい体制でのスタートとなりました。異動した職員を代表して 3 名にコメントをもらいました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

わたしは、箱折りの 

仕事が好きです 

やりがいがあるから 

好きです（武恵利） 

唐揚げ 

お母さんの作る唐揚げは

美味しい！（朝比奈都亜） 

 

 

おりがみ、えをかくこと 

みんなにあげられて 

うれしいから（宮澤香菜子） 

いなりやま共同作業所管理者 

緑川美奈孔（前満天の星管理者） 

平成 29 年から 5 年間、満天の星

で勤務しました。この 5 年間は激動

の 5 年間でした。生活様式は変わっ

たけれど、満天の星では安心して楽

しく、やりがいを持って仕事に通っ

ていただけるよう皆さんに協力し

ていただきながら仕事を進めるこ

とができて本当に感謝しています。 

これからも皆さんが毎日キラキラ

輝いていることを祈っています。 

グループホームサービス管理責任者 

北澤静（前グループホーム支援員） 

 10 年以上務めた竹内由紀さんに

代わり、4 月よりサービス管理責任

者となりました。ホームの皆さん

が、安心・安全・快適に毎日を過ご

せますよう支援、サポートしていき

たいです。 

 微力ではありますが、ご理解・ご

協力の程よろしくお願いいたしま

す。 

満天の星管理者 荒井宏之 

（前いなりやま共同作業所管理者） 

いなりやま共同作業所に配属し

10 年、快く引き受けてくださるボラ

ンティアの方々など多くの支えの中

で働かせてもらっていることを実感

した日々でした。利用者の皆様とも

「生まれ育った地域で働く」という

志をもった仲間になれたのではない

かと感じています。満天の星でも私

のできることを一つずつ行っていき

たいと思います。 

 

 

       いなりやま福祉会人事異動がありました        

        グループホーム世話人さん永年勤続表彰を行いました         

 

 

 

 

 

 

 こんぺいとう、たんぽぽの家、ふっくらの利用者さんと記念撮影をしました 

      わたしの好きな〇〇       



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎
やまざき

 貴
たか

裕
ひろ

さん（満天の星） 

☆プラスチック製品の組み立てや、染用の枝の皮むき作業をしています。趣味はゲームで、

PSP でレーシングゲームをよくやります。早く皆さんと仲良くなりたいです。 

☆照れ屋な山崎さんですが、お話しすることは大好きです。早く満天の星に慣れて皆さんと

仲良くなれるといいですね！                 （支援員 神山佳大） 

小林
こばやし

 祐子
ゆうこ

さん（満天の星） 

☆２月から満天の星に通っています。部品の組み立てや、ノバの折り込み作業をやってい

ます。音楽を聴くことが好きで、なかでも EXILE や三代目 J Soul Brothers が好きです。

満天の星の生活で体力をつけて色んな作業がしたいです。 

☆手先が器用で、細かい作業もすぐにできるようになりました。 

これからいろいろな作業に挑戦していきましょう！        （支援員 神山佳大） 

☆自分の意見が言える様になりたいです。畑仕事を頑張りたいです。 

作業所にお休みをしないように通いたいです。 

☆毎日、畑での収穫作業を頑張っています。新しい環境の中での作業に慣れてきています。

これからも頑張ってください。                （管理者 荒井宏之） 

☆毎日ドキドキワクワクな日々を送っています。 

一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。 

☆（理事長より）田中さんは、いなりやま福祉会の中で一番若い支援員です。 

そのフレッシュさは羨ましい限りです。頑張ってくださいね。 

☆はなたばで、毎日皆さんの笑顔をもらえ、とても楽しく過ごすことが出来ています。 

まだまだ勉強不足で皆さんに教えてもらいながらですが、「できた❕❕」を増やしていけた

らいいなと思います。 

☆（理事長より）鈴木さんの毎日笑顔で支援している姿に頭が下がります。 

 「はなたば」だけでなく、「グループホーム」も期待していますよ。 

新しい利用者・職員の紹介 

西澤絵里さん ご結婚おめでとうございます！ 

「3 月 20 日に結婚式を挙げま 

した。たくさんの方に祝福して 

もらい、感謝の気持ちでいっぱ 

いです。」 

瀧澤
たきざわ

 宣
のぶ

明
あき

さん（いなりやま共同作業所） 

田中
たなか

 佳奈
か な

さん（はなたば：生活支援員） 

鈴木
すずき

 ひさ子
こ

さん（はなたば：生活支援員） 

一二三直実さん お元気で！（3月 31日付退職） 

「いなりやま福祉会で過ごした日々は、私にとって宝

物です。長い間ありがとうございました。」 

いなりやま福祉会にたくさんの 

笑顔をくれた一二三さん。 

たまには遊びに来てくださいね！  末永くお幸せに       


